

La consellera de Bienestar Social, Infancia y Juventud del Consell de Formentera, Dolores Fernández y la vicepresidenta del Espai Dones, Antònia Costa, han presentado esta mañana en la sala de plenos del Consell de Formentera las actividades programadas para conmemorar el próximo día 8 de marzo, reconocido por la Organización Internacional de Naciones Unidas (ONU) como día internacional de la mujer.

El primero de los actos tendrá lugar en La Mola, en el patio de las escuelas, en el marco de las Fiestas de la Olimpiada Pagesa, y consistirá en la lectura del Manifiesto por el día Internacional de la Mujer. Dolores Fernández ha afirmado que "queda mucho trabajo por hacer en nuestro país para dignificar el papel de la mujer. Sin tener en cuenta el 50% de la población, es muy difícil que un país se desarrolle de manera adecuada".

Talleres y Charlas

Antònia Costa ha presentado un conjunto de contenidos que se alargarán durante todo el mes de marzo y que tendrán como elemento central "informar y dar herramientas a las mujeres para entender la situación que vivimos, para revertirla, además de divertirnos ". El primero de estos actos es una ponencia titulada "Mujer y Deporte", que tendrá lugar en el Hotel es Marès el viernes 13 de marzo a las 19:30h. Este acto está incluido dentro del ciclo de conferencias del Foro Salud, Educación y Familia, que ya ha celebrado dos sesiones.

El martes 17 de marzo, a las 19:30h, en la sala de plenos del Consell de Formentera, la psicóloga Anna Costa impartirá el taller "10 claves infalibles para conseguir tus objetivos". Esta actividad, "como todas excepto la cena de mujeres, está abierta a la asistencia de los hombres, que también aprenderán y se divertirán", han dicho Costa y Fernández.

El viernes 20 marzo habrá una doble sesión de cuentacuentos a cargo de Encarna de las Heras. La primera, a las 18:30h y en el Casal de Jóvenes, orientada al público joven y la segunda, a las 20h, orientada a los adultos. Esta segunda sesión tendrá lugar a las 20h en el salón de actos del Centro de Día.

Dolores Fernández ha informado de que "es necesario que los jóvenes reciban información positiva porque reciben muchos inputs desde los medios de comunicación", y ha recordado que "el programa Sextima impulsado desde el Consell de Formentera incide en dignificar el papel de la mujer dentro las escuelas".

El mismo viernes 20 de marzo, a las 22:00h. Se celebrará la cena de mujeres que anualmente este colectivo realiza para encontrar un espacio de unión lúdico y festivo. Para asistir, hay que reservar lugar al teléfono del Espacio Mujeres, 697 941 016.

El sábado día 21 de marzo, en la sala de actos del Centro de Día, habrá una jornada de puertas abiertas de la Escuela de intuición y vida Ibiza (Eivida) donde se trabajará la lectura del propio proceso personal y el equilibrio del sistema energético de la persona.

Las dos últimas actividades del programa son la proyección de la película "La Voz Dormida", en la sala de actos del Área de Cultura, prevista para el viernes 27 de marzo a las 20h, y el VII Homenaje a la mujer mayor de Formentera, que será el sábado día 28 a las 12 del mediodía en la sala de actos del Centro de Día. Este año el homenaje estará enfocado a las mujeres nacidas en 1930.